
 - 1 - 

2020年度第3回日本バレーボール学会理事会 議事録 

 

1. 日時：2020年 11月 7日（土）17：00〜19時 30分 

2. 場所：zoomミーティング 

3. 出席者：河合学会長，黒川貞生，古澤久雄各副会長，柏森康雄監事，石手靖理事長，

飯田周平，板倉尚子，小川  宏，久保田もか，後藤浩史，高根信吾，髙橋宏文，田

中博史，布村忠弘，橋本吉登，濱田幸二，松井泰二，安田 貢，湯澤芳貴，横矢勇

一，吉田清司各理事 

出席：21名 欠席：9名（内無連絡1名） 委任状：8名 

4. 挨拶：河合会長より挨拶があった．その後，河合会長の司会進行で議事にはいった． 

5. 報告： 

① 次年度研究補助費募集・審査日程確認（企画委員会） 

・松井企画委員長より，次年度研究補助費募集・審査の日程について以下の通り確

認があった． 

＜確認事項＞ 

・募集の日程を1月6日（水）までとする． 

・審査日程を1月11日から第5回理事会までとする． 

② 各種委員会関係 

（１）編集委員会 

・横矢編集委員長より，投稿論文が6編あり、アクセプトされた論文が2編，1編

がリジェクト，査読中の論文が3編である旨報告があった．なお，そのうち1編

の著者より，著者を追加したいとの申し出があったとの報告があり，認めるこ

ととなった． 

・高橋編集員より，ニュースレターの発刊について，原稿（PDF）が事務局に届く

手はずになっていると報告があった後，高根事務局長より，原稿は届いており，

現在HPの業者にお願いしている旨報告があった．  

（２）企画委員会 

・特になし 

（３）渉外委員会 

・特になし 

（４）総務委員会 

・特になし 

6. 議題： 

① 第25回大会決算報告（監査報告）（実行委員長・企画委員会） 

・第 25 回大会決算報告について，松井企画委員長より，返金できていない参加

者がまだいるため，決算が完了していないが，残金は20万円程度ある旨，報

告があり，次回理事会までに完了し，報告することとなった． 
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② 第26回大会準備進捗状況について（実行委員長・企画委員会） 

・第 26 回大会準備進捗状況について，松井企画委員長より資料に基づき説明が

あり，種々確認の上，了承された． 

＜確認事項＞ 

・オンラインにて行い，2021年 3月 6日〜3月 14日まで閲覧可能とする． 

・使用するオンラインシステムについては業者に依頼する． 

・使用するコンテンツについてはジャパンライムに依頼する． 

・参加費については，事前・当日の区別を無くす． 

・総会については，資料を HPに掲載して承認を得る方法にて行う． 

・今大会は，実行委員長所属大学に任せるのでは無く，学会理事を中心に実行委

員会を組織し行う． 

 

③ 2021バレーボールミーティング開催について（企画委員会） 

・2021 バレーボールミーティングの開催について，松井企画委員長より，東京

オリンピックが開催予定であることから東京では難しい．候補地については

仙台に依頼しているが正式には決まっていないと報告があり，実施の可否に

ついても含めて継続審議となった． 

 

④ バレーボール研究投稿規定の改定について（編集委員会） 

・バレーボール研究投稿規定の改定について，横矢編集委員長より，編集委員会

で検討した結果，現行規程のままでよいとの結論であったと報告があり，引用・

参考文献の記載例などを入れるなどして体裁が整うように，次回の理事会に再

度案を提出して頂くこととなった．また，引用の通し番号についての取り扱い

についても検討して頂くこととなった． 

 

⑤ 調査研究費助成に関する覚書の改定について（総務委員会） 

・調査研究費助成に関する覚書の改定について，高根事務局長より，資料に基づ

き説明があり，以下の通りの改定案にて了承された． 

＜確認事項＞ 

・覚書，調査研究の報告，「２．…第〇〇巻に報告書を掲載する義務がある．但

し，報告書の作成については論文投稿規定に準ずるが，刷り上がり2ページ以

内とする」を加える． 

 

⑥ 創立 25周年記念事業について（理事長） 

・創立 25周年記念事業について，継続審議事項となった． 
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⑦ 次期会長・副会長選挙結果報告（選挙管理委員長） 

・次期会長・副会長選挙の結果について，田中選挙管理委員長より，資料（閲覧

のみ）に基づき報告があった． 

 

⑧ 次期会長・副会長候補の選出について（会長） 

・次期会長・副会長候補の選出について，会長1名，副会長2名の候補者が選出

された．なお，次期会長，副会長について，総会において承認されることが確

認された． 

 

⑨ 次期監事候補の推薦について（理事長） 

・次期監事候補の推薦について，2 名の候補者の推薦があり了承された．なお，

次期監事について，総会において承認されることが確認された． 

 

⑩ 特別顧問，名誉会長，顧問候補の推薦について（理事長） 

・特別顧問，名誉会長，顧問候補の推薦について，以下の通り推薦があり了承さ

れた．なお，特別顧問，名誉会長，顧問について，総会において承認されること

が確認された． 

 特別顧問：遠藤俊郎（現職 名誉会長） 

 名誉会長：河合学（現職 会長） 

 顧問：柏森康雄（現職 監事） 

 

⑪ その他 

 

＊次回開催予定：2021年 1月 11日（月・祝）17：00〜 

       於：zoomミーティング 


